



NOTA DE PRENSA N°...-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

GRC entrega frazadas en caseríos de Celendín por bajas temperaturas

Ayuda humanitaria forma parte del Plan de Contingencia por bajas temperaturas.

Esta mañana el Presidente Regional Gregorio Santos Guerrero, entregó frazadas a los alumnos de las instituciones educativas de nivel inicial y primaria de 15 caseríos de las zonas altas de Celendín; esto como parte del Plan de Contingencia por Bajas temperaturas



que lleva adelante del Gobierno Regional de Cajamarca.

En esta oportunidad se beneficiaron un promedio de 800 alumnos y más de 200 madres de familia, cuyos bebés tenían menos de un año de edad. La entrega de la mencionada ayuda humanitaria se realizó en el centro poblado de Santa Rosa, perteneciente al distrito de Huasmín, jurisdicción de la provincia de Celendín.

Al lugar llegaron alumnos de los caseríos de Quinuapamapa, El Lirio, Alto N° 8, El Ámaro, La Florida, Yanaquero, Santa Rosa, Alto Santa Rosa, La Primavera, Cuñicorgue, Alto Cuñicorgue, La Victoria, Curapampa, Huangashanga y Alto Huangashanga; los mismos que se encuentran por sobre los 3500 m.s.n.m y los niños son los que más padecen las consecuencias de las bajas temperaturas.

El Presidente Regional de Cajamarca indicó que en lo que va del año ya se han entregado 8 mil frazadas, en varias provincias de la región. Y aunque con esto se ha atendido un número reducido de población vulnerable por las temperaturas extremas, pero se está trabajado para llegar con la correspondiente ayuda humanitaria a la mayoría de zonas altoandinas.

Por su parte el Director de la Oficina de Defensa Nacional, Crl. E.P. (r) Flavio Silva Cabrejo, encargado de ejecutar el “Plan de Contingencia por Bajas Temperaturas”



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

indicó que esta actividad se hace con el entusiasmo de poder atender a los menores, e informó que la próxima entrega de frazadas se realizará en la provincia de Contumazá.

Luego de la entrega de frazadas que terminó cerca del medio día, el Presidente Regional, visitó al Centro de Salud, a la Institución educativa N°821056 y al colegio de Santa Rosa de Huasmín, verificando, en los tres casos, una deficiente infraestructura. Ante esta situación el Presidente Santos manifestó que el Gobierno Regional hará el esfuerzo de encaminar estas necesidades a fin de lograr condiciones dignas para los trabajadores de la salud y educación de ese lugar.

Sé agradece su difusión
Cajamarca, 06 de setiembre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA